

PCR mantiene la calificación de “BBB” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera Cooperativa de Ahorro y Crédito Chone Ltda.

Ciudad de Quito (marzo 18, 2022): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación “BBB” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chone Ltda.** La calificación se establece a la trayectoria y posicionamiento que mantiene la entidad en Chone-Manabí. Se resalta la mejora de sus indicadores de morosidad, pero se evidencia una disminución mínima en la cobertura sobre su cartera en riesgo, por su parte se encuentra por encima de sus pares comparables del Segmento 1. Además, presenta un deterioro en cuanto a sus activos líquidos, por otra parte, pese a presentar un ligero crecimiento en su apalancamiento, se ubica en mejor posición que sus pares comparables. En cuanto a sus indicadores de rentabilidad, presentan una tendencia creciente, ubicándose ampliamente superior a sus pares comparables del Segmento 1.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito “Chone Ltda.” es una Institución financiera que sigue los principios básicos del Cooperativismo, destinada a proporcionar los servicios de ahorro y crédito a sus asociados. La entidad opera principalmente en la ciudad de Chone y también mantiene participación en las ciudades de San Vicente, Flavo Alfaro y Pichincha. En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2021 en el segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chone Ltda., registra un total de activos por US\$ 92,15 millones, es decir con una representación del 0,55% en el sistema, ubicando a la institución en la posición treinta y ocho. Con respecto a sus pasivos la entidad tiene una participación del 0,49%, posicionándolo en el sistema en el lugar treinta y ocho. Por otro lado, su patrimonio representa el 1,04% por lo cual se ubica en el lugar veintiocho con una representatividad del 1,02% del total de cooperativas de segmento 1.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito “Chone Ltda.” Es una Institución financiera que sigue los principios básicos del Cooperativismo, destinada a proporcionar los servicios de Ahorro y Crédito a sus asociados, misma que fue calificada por la Superintendencia de Bancos y Seguros con resolución SBS N° 266-85, de fecha 3 de julio de 1985.

La misión de la Cooperativa es contribuir a mejorar la calidad de vida de sus socios y clientes con agilidad y calidez dentro de una estructura financiera sólida, transparente y de rentabilidad mutua. La visión, por su parte, comprende una adecuada gestión financiera sostenible, con visión de servicio y buen Gobierno Cooperativo de la provincia de Manabí.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena

Analista

acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.